

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Abierto el plazo para 18 plazas de dinamizadores

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 15/05/2018

El proyecto Emplea Joven del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, dotado con algo más de un millón de euros, echa a andar con la apertura del plazo de solicitud de candidaturas para la elección de 18 dinamizadores en Puente Genil. Este periodo de tiempo concluirá el próximo día 21 de mayo, por lo que los interesados tendrán una semana para optar a una inserción laboral establecida en seis meses que los llevará a desarrollar una función de intermediación entre las empresas y los jóvenes aptos en alguno de los nueve itinerarios de inserción laboral. Las bases han sido expuestas por la concejala de Desarrollo Económico y Hacienda, Verónica Morillo, y el de Juventud, Jesús López. Se trata de un plan cuyo objetivo es la búsqueda y desarrollo de un empleo por parte de jóvenes que están fuera de los itinerarios formativos y residen en zonas de transformación social.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Juan Castro ficha por el Ángel Ximénez Avia

El exjugador del BM Logroño La Rioja es la primera incorporación del equipo de Puente Genil de cara a la próxima temporada



EFE @CorDeportes CÓRDOBA 15/05/2018

El central Juan Castro, procedente del BM Logroño La Rioja, es el primer fichaje para la próxima temporada del Ángel Ximénez-Avia, con el que se ha comprometido por una campaña, anunció este lunes el club de Puente Genil (Córdoba).

Castro, nacido hace 27 años en León, cuenta con una larga trayectoria en el balonmano nacional, ya que también jugó en el Ademar León, BM Torrevieja y Helvetia Anaitasuna, y tuvo una experiencia en Francia con el US Cétill HB en la campaña 2016-17, antes de su regreso a la Liga Loterías Asobal.

El central leonés, de 1,90 metros de estatura y 89 kilos de peso, cubrirá la vacante que dejará el malagueño Nacho Moya, descartado por razones técnicas tras cinco campañas en el club, y se convierte en la primera incorporación del equipo cordobés para su sexta temporada en la elite del balonmano español. Además de Castro, el Ángel Ximénez sólo tiene hasta ahora a otro jugador con contrato para el curso 2018-19, el capitán José Cuenca, que fue renovado a mediados de febrero, aunque la entidad negocia la continuidad de otros seis integrantes de la plantilla actual, por lo que se espera un verano ajetreado en los despachos.

## El Ximénez confirma su acuerdo con el central Juan Castro

R. C. Córdoba, 15 mayo, 2018 - 02:35h

El Ángel Ximénez-Avia confirmó ayer la incorporación de Juan Castro, en el primer movimiento oficial que realiza el club de Puente Genil de cara a reforzar para la próxima temporada en la Liga Asobal un plantel que sufrirá al menos cuatro bajas ya confirmadas. Como ya adelantó el Día hace unos días, el Ángel Ximénez se ha hecho con la incorporación de Juan Castro, central procedente del Logroño La Rioja que llega para sustituir a Nacho Moya. La entidad de Puente Genil confirmó que el acuerdo se ha cerrado por una temporada, con un jugador que tiene 27 años y que ha pasado también por el Ademar León, el Torrevejeja, el Anaitasuna y el Créteil francés. Castro es el primer fichaje anunciado oficialmente, aunque el Ximénez tiene ya atado también al pivote uruguayo Gabriel Chaparro, en un movimiento ya confirmado por el propio presidente del club, Mariano Jiménez. Además de Nacho Moya, las bajas oficiales del equipo son Tomás Moreira (Logroño), Mikhail Revin y Jorge Oliva.

## Abierto el plazo para contratar a 18 dinamizadores del Plan Emple@ Joven que dará formación a 225 desempleados

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Hoy comienza el proceso de contratación y selección de personal para el desarrollo del Programa Emple@ Joven con el que se ha beneficiado a Puente Genil. Se trata de un proyecto subvencionado al 92% con Fondos Europeos, el resto con recursos propios municipales y dotado con 1.074.000 millones de euros. Un plan que permitirá la formación de 225 desempleados de 16 a 30 años, de los cuales al menos el 30% conseguirán un empleo. Al mismo tiempo, se contratará directamente a 18 dinamizadores, cuyos aspirantes podrán a partir de hoy lunes, 14 de mayor y durante una semana presentar sus curriculum. Según ha informado esta mañana, la concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo y el concejal de Juventud, Jesús López. TODA LA INFORMACION de GRUPO COMUNICA (957601002).

A Puente Genil se le han aprobado nueve itinerarios formativos que pilotan en las áreas que mayor empleo demandan los empresarios de la localidad, tales como salud, el sector agroalimentario, el industrial en gestión de residuos, hostelería y restauración y comercio exterior. Cada uno de los alumnos percibirá una beca, cuya cuantía está por determinar. El periodo de formación será de seis meses que finalizarán el 31 de diciembre de este año. El perfil de los jóvenes que más se ajustan a los requisitos pertenecen a "las barriadas de transformación social como Juan Rejano, Quevedo o Bailén". Con carácter general, este proyecto tiene "por objeto mejorar la empleabilidad de las personas demandantes de empleo adquiriendo competencias profesionales a través de la adquisición de experiencia profesional laboral o mediante las prácticas profesionales no laborales en empresas", dijo Morillo. Por su parte, López anima a los jóvenes al tiempo que informa que darán a conocer el programa en una Mesa Local de la Juventud. Las bases para la selección de los jóvenes aspirantes, aún están en proceso de redacción.

## “Poesía en las Aulas” arranca en los colegios Alemán y Agustín Rodríguez

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Esta mañana arrancaba el programa cultural “Poesía en las Aulas” en los colegios Alemán y Agustín Rodríguez. Una iniciativa que viene a complementar el VI Encuentro de Poesía, que tendrá lugar en la localidad los días 8,9,15 y 16 de junio, organizado por la Asociación Cultural Poética. (TODA LA NOTICIA AL COMPLETO EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS) El concejal de Educación, José Antonio Gómez, ha felicitado al colectivo cultural por esta iniciativa, que se llevará a cabo en todos los colegios de la localidad, beneficiando así a los alumnos de Educación Infantil y Primaria. Ya a finales del mes de enero, tuvo lugar la presentación de un cuentacuentos en el colegio Compañía de María como anticipo. El edil ha resaltado, en este sentido, la importancia de esta actividad en las aulas, ya que “los alumnos- dijo- son la planta que hay que regar para que a largo plazo sea más participativo el Encuentro de Poesía en Puente Genil”. “El presupuesto para esta actividad, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento y la Diputación de Córdoba, es de 2.500 euros, de los que el 90 por ciento está destinado a la compra de libros”, según indicó Gómez. Por su parte, Antonio Roa, como presidente del colectivo organizador, incidió en la finalidad de esta iniciativa que “busca- dijo- incentivar a los más pequeños el gusto por la poesía y la literatura”. La intención, desde la Asociación Cultural Poética, es prolongar esta actividad en el tiempo. Marisa López Soria, escritora singular en la literatura infantil y juvenil en español, por su empleo de formas narrativas y poéticas poco tradicionales, es la encargada de estar al frente de esta actividad, que busca el fomento de la lectura entre los más pequeños. Pocas veces- dijo- se atina con la clave”. “Llevar los escritores a las aulas y tener este encuentro desde abajo, es todo un acierto”, según aseguró. La presentación oficial hoy de esta actividad, en el colegio Agustín Rodríguez, ha pretendido ser un reconocimiento, por parte de la organización, al docente pontano.

## Esteban Morales, candidato a la alcaldía en 2019, por cuarta legislatura

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Comisión Provincial de Ética y Garantías del PSOE de Córdoba anunció que ha presentado formalmente su candidatura a la alcaldía de Puente Genil, Esteban Morales Sánchez. En 2003 es elegido concejal en el Ayuntamiento de Puente Genil por el Partido Socialista Obrero Español. Una noticia de GRUPO COMUNICA. En junio de 2004 fue nombrado Delegado Provincial de Justicia y Administración Pública de la Junta de Andalucía en Córdoba, cargo que ocupó hasta que se presentó como Candidato a la Alcaldía de Puente Genil por el PSOE en el 2007, obteniendo 8 concejales y quedando a 2 votos de la lista más votada. Durante este periodo es nombrado Diputado Provincial ocupando el cargo de Diputado de Desarrollo Económico y Planificación Estratégica de la Diputación de Córdoba y presidente del Consorcio Provincial de Desarrollo

Económico. En el Ayuntamiento de Puente Genil es el Portavoz del Grupo Municipal Socialista. En el año 2011, vuelve a concurrir como Candidato a la Alcaldía de Puente Genil por el PSOE-A siendo la lista más votada y siendo nombrado Alcalde. Revalidó la alcaldía ampliando el respaldo popular con 14 concejales. Por lo que, por cuarta convocatoria consecutiva Morales aspira a continuar gestionando el municipalismo pontanés.

## El 16 de mayo se desplazará al hospital el autobús para donar sangre

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El próximo miércoles, 16 de mayo se desplazará a Puente Genil el autobús para recoger la colecta de sangre. Se trata de otro formato para donar sangre. El bus estará emplazado en el centro hospitalario de 10 a 14 horas. La sangre no se puede fabricar. Sólo se puede obtener de donantes. La sangre es imprescindible para operaciones y urgencias. La sangre caduca, y no se puede almacenar por un tiempo indefinido. Antes de donar sangre se requiere dormir bien la noche anterior a la donación, se ha de acudir tras haber ingerido una comida pobre en grasas, – nunca en ayunas- y evitar fumar desde al menos una hora antes de la donación. Si tienen tendencia a tener niveles bajos de hierro, puede prepararse tomando alimentos ricos, como carnes rojas, hígado, pescado y huevos. También las legumbres y frutos secos son ricos en este nutriente. Tras la donación es necesario mantenerse en reposo durante unos 10-15 minutos. Debe tomar abundantes líquidos y evitar fumar y beber alcohol en las dos horas siguientes a la donación. Debe evitar ambientes calurosos o la realización de deportes o actividades extenuantes al menos hasta el día siguiente.

## Esteban Morales volverá a encabezar las listas del PSOE en las elecciones municipales de 2019



14 mayo, 2018 Escrito por Redacción

La Comisión Provincial de Ética y Garantías del PSOE de Córdoba anunció a finales de la pasada semana que los alcaldes de cinco municipios de la provincia de más de 20.000 habitantes han presentado su candidatura para repetir como alcaldables en las próximas elecciones municipales de mayo de 2019. Entre ellos está Esteban Morales, que con motivo de esta noticia ha acudido hoy lunes a los estudios de Onda Cero Puente Genil para hablar de la que será la cuarta candidatura al frente de los socialistas en Puente Genil. Morales ha asegurado en "Puente Genil en la Onda" en una entrevista que se presenta "con la misma ilusión que en 2007 por la responsabilidad que tenemos ya que "vamos a trabajar para

que los resultados se parezcan a los de 2015", año en el que el PSOE ganó las elecciones por mayoría absoluta con 14 concejales.

El actual máximo edil de Puente Genil ha destacado su adquisición de experiencia y el conocimiento de los proyectos y problemas de la localidad, y en este sentido ha puesto en valor el nivel de cumplimiento de los programas electorales "aunque quedan doce meses para seguir haciendo cosas". Entre otras cosas, la lista que concurrirá a estas elecciones, de la que dijo que "habrá incorporaciones" vinculadas al proceso de renovación del partido que está en pleno comienzo.

El líder socialista en Puente Genil, además, asumió la responsabilidad como alcalde de que Puente Genil se haya quedado sin recibir ayudas procedentes de los fondos europeos EDUSI, aunque agregaba que "a quien le corresponda tiene que explicar por qué no se nos han concedido".

Asimismo, se refirió a las dificultades que el PSOE está teniendo a nivel federal dado que las últimas encuestas de intención de voto sitúan al grupo político liderado por Pedro Sánchez en la cuarta fuerza más votada. Morales considera que "hay que hacer una reflexión interna para que el PSOE vuelva a ser una opción de alternativa de gobierno" aunque a nivel local subrayó que "en unas municipales se votan a las personas". Así, lamentó la "falta de transparencia" de la oposición o que IU "pone titulares sin decir la verdad". Estas cuestiones y otras muchas las pueden escuchar en la entrevista completa a Esteban Morales.

**minuto90**  
Todo el deporte de Córdoba al instante

[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## Castro, primer fichaje del Ángel Ximénez Avia para la 2018/19

El central leonés de 27 años procede del BM Logroño



14 de mayo de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

El Club Balonmano Puente Genil ha anunciado el fichaje del central Juan Castro Álvarez como nuevo jugador del Ángel Ximénez – AVIA para el próximo curso 2018-19.

El jugador leonés, de 27 años, procede del BM Logroño La Rioja, aunque su carrera profesional se complementa con su paso por Ademar León, BM Torrevieja, Helvetia Anaitasuna y una experiencia en el balonmano galo con el US Cétill HB durante la campaña 2016-17, previa a su vuelta

a la Liga Loterías Asobal.

Con una altura de 1,90 m. y 89 kg. de peso, Juan Castro se convierte en la primera incorporación de la plantilla del equipo pontanés con vista a su sexta temporada en la élite del balonmano estatal.

## Juan Castro, primer refuerzo para el sexto curso en la Asobal

El central leonés, el sustituto de Nacho Moya, llegará a Puente Genil procedente del BM Logroño La Rioja tras una dilatada carrera en la que jugó con Ademar de León, Torrevieja, Anaitasuna y en el Cétil francés



David Jurado 14/05/18 13:57

El Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil anunció este lunes su primer fichaje para la próxima temporada, tras concretar la contratación del central Juan Castro, que llega procedente del BM Logroño La Rioja para firmar por una campaña y ocupar así la vacante que deja en la dirección del equipo el malagueño Nacho Moya.

Castro, nacido en León y de 27 años, cuenta con una larga trayectoria, dado que antes de llegar a Logroño pasó por Ademar León, BM Torrevieja, Helvetia Anaitasuna y una experiencia en el balonmano galo con el US Cétil HB durante la campaña 2016-17, previa a su vuelta a la Liga Loterías Asobal. Esa trayectoria avala su buen hacer y visión de juego, con la que a buen seguro el plantel gana respecto a Moya, pese a que la calidad del malagueño fuese innegable.

Con una altura de 1,90 m. y 89 kgs. de peso, Juan Castro se convierte en la primera incorporación de la plantilla del equipo pontanés con vista a su sexta temporada en la élite del balonmano estatal, para dar así el pistoletazo de salida a dos semanas que serán de renovaciones y más fichajes, ya que la plantilla ahora misma sólo cuenta, oficialmente con dos jugadores en nómina, el capitán José Cuenca y el citado Castro.